



**2 Pièces**

**55 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85286862**

**587 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Roquebrune-Cap-Martin-Découvrez ce superbe deux-pièces entièrement rénové, offrant des prestations modernes et soignées. Vous serez séduit par sa cuisine américaine ouverte sur le séjour, idéale pour profiter de moments conviviaux. L'atout majeur de cet appartement est sans conteste sa grande terrasse de 40 m<sup>2</sup>, offrant une vue imprenable sur les courts de tennis, Monte Carlo Beach et une magnifique vue mer. Un véritable havre de paix, à deux pas des plages et à la porte de Monaco. Cet appartement représente également un investissement idéal pour la location, grâce à son emplacement prisé et ses ...

Roquebrune-Cap-Martin-Discover this superb two-room apartment, completely renovated, offering modern and neat services. You will be seduced by its American kitchen open to the living room, ideal for enjoying convivial moments. The major asset of this apartment is undoubtedly its large 40 m<sup>2</sup> terrace, offering a breathtaking view of the tennis courts, Monte Carlo Beach and a magnificent sea view. A true haven of peace, a stone's throw from the beaches and at the gateway to Monaco. This apartment also represents an ideal investment for rental, thanks to its popular location and its quality ...

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

